



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>160 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>544-NR</b>
Prix	<b>990 000 €</b>

# St-Aygulf

## Maison à vendre (83370)

L'agence Stéphane Plaza de Fréjus vous propose cette belle maison de 155m<sup>2</sup> env. avec piscine, sur un terrain de 1172m<sup>2</sup>, elle se compose: Une grande Pièce de vie d'environ 60m<sup>2</sup> avec cuisine équipée et aménagée ouverte sur salon/séjour très lumineux accès Balcon , Une véranda de 18m<sup>2</sup> env. exposée Sud et une terrasse, le tout avec une vue mer, une salle d'eau avec douche et baignoire, un WC indépendant, 3 chambres. Au rez-de-jardin: Un espace cuisine, buanderie, une salle d'eau avec WC, 2 chambres, un double garage avec porte électrique, une belle terrasse avec cuisine d'été. Une belle piscine ...

*The Stéphane Plaza agency in Fréjus offers you this beautiful house of approximately 155sqm. with swimming pool, on a plot of 1172sqm, it consists of: On the 1st floor: A large living room of approximately 60sqm with equipped and fitted kitchen open to very bright living room/living room with balcony access, A veranda of approximately 18sqm. facing south and a terrace, all with a sea view, a bathroom with shower and bathtub, a separate toilet, 3 bedrooms. On the garden level: A kitchen area, laundry room, a bathroom with WC, 2 bedrooms, a double garage with electric door, a beautiful terrace ...*

## STÉPHANE PLAZA IMMOBILIER FRÉJUS

17 rue du Littoral - 83600 FRÉJUS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

